

Schalke-Fans freuen sich über Zuwachs

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG Führungsriege wiedergewählt – Bustouren geplant

NORDENHAM/JM – Über einen Zuwachs an Mitgliedern freut sich der Nordenhamer Fanclub Auf Schalke. Bei der Jahreshauptversammlung in der Bauernstube in Atens verkündete der Vorsitzende Hauke Schneider, dass der Fanclub in einem Jahr 37 Prozent mehr Mitglieder gewonnen hat. Ihm gehören nun 95 Schalke-Fans an, darunter 17 Kinder und Jugendliche.

Die Bustouren im Jahre 2011 waren sehr gut besucht, wie Pressesprecher Hansi Denker mitteilte. Auch bei den Finanzen ist alles im Lot. So war es kein Wunder, dass die Mitglieder der Führungsriege einstimmig in ihren Ämtern bestätigt wurden. Neben Hauke Schneider und Hansi Denker, der für Kommunikation und Jugend zuständig ist, gehört Schatzmeisterin Ilona



Zum Vorstand des Fanclubs Auf Schalke gehören (von links): Hans-Joachim Denker, Ilona Block, Hauke Schneider und Sven Victoria

BILD: FANCLUB

Block zum Vorstand. Für das Kartenmanagement ist Thomas Lipsky zuständig. Dem Festausschuss gehören Dodo Bliefernich, Heike Hollmann,

Peter Hullmann und Walther Murawski an. Zum Getränkewart wurde Gerd Schneider gewählt.

Für dieses Jahr planen die

Fans der Königsblauen noch einige Bustouren sowie die große Jahresfeier im Sommer.

Im Jahr 2013 steht das 15-jährige Bestehen auf dem Programm. Dann will der Club unter anderem eine Auswärtsfahrt nach Nürnberg unternehmen und einen Schalcker Profi einladen.

Für die Bustour nach Gelsenkirchen zum Spiel der Schalcker gegen den VfL Wolfsburg hat der Club noch einige Plätze frei. Die Partie findet am 17., 18. oder 19. Februar statt. Interessenten können sich auf der Internetseite des Clubs informieren. Die nächste Mitgliederversammlung findet am 2. März in der Bauernstube am Atenser Kreisel statt. Dazu sind alle Schalcke-Fans willkommen.

-> @ www.auf-schalke-nordenham.com

Fanclub „Auf Schalke“ zieht Bilanz

NORDENHAM. Die Mitglieder des Nordenhamer Fanclubs „Auf Schalke“ haben ihren Vorstand bei der Hauptversammlung im Amt bestätigt. Vorsitzender bleibt somit Hauke Schneider. 28 Club-Mitglieder nahmen an der Veranstaltung in der Gaststätte Bauernstube teil. Zu Beginn ließ Hauke Schneider das Jahr 2011 Revue passieren. Demnach stieg die Zahl der Mitglieder im Laufe des Jahres um 37 Prozent auf 95.

Einige Bustouren geplant

Neben Hauke Schneider gehören weiterhin zum Vorstand: Sven Victoria (Organisation/Bustouren), Ilona Block (Finanzen), Hansi Denker (Kommunikation/Jugendwart) und Thomas Lipsky (Kartenmanagement). Der Festausschuss setzt sich wie folgt zusammen: Dodo Bliefernich, Heike Hollmann, Peter Hullmann und Walther Murawski. Getränkewart wurde Gerd Schneider.

Für dieses Jahr sind noch einige Bustouren geplant. Hinzu kommt die große Jahresfeier im Sommer. Für die Bustour zum Spiel Schalke gegen Wolfsburg vom 17. bis 19. Februar sind noch Plätze frei. Weitere Infos gibt es auf der Club-Homepage. Die nächste Versammlung in der Bauernstube findet am 2. März statt. (kzw)

www.auf-schalke-nordenham.com